

Danke

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme beim Abschied von meinem Mann, unserem Väde und Grosspapi

Hermann Gysi-Schneider

bedanken wir uns sehr herzlich.

Die vielen tröstenden und unterstützenden Worte haben uns sehr berührt und helfen loszulassen. Die zahlreichen Anwesenden bei der Abdankungsfeier und die vielen Spenden zeigen, wie viel Freundschaft und Wohlwollen Hermann entgegengebracht worden ist. Zusammen habt ihr mit ihm gelacht und gelebt, zusammen durften wir Abschied nehmen. Wir fühlen uns sehr getragen.

Ein spezieller Dank geht an Herrn Pfarrer Beyeler für die einfühlsamen Abschiedsworte sowie ans Watter Chörli für die vorgetragenen Lieder. Ein ganz grosses Dankeschön sagen wir Vreni und Hans Frei und Doris und Hansueli Gehrig für die jahrelange Freundschaft und die grosse Unterstützung speziell in der letzten Zeit.

Die Trauerfamilie